

TASA entrega local para el Programa “Cuna Más” en Puerto Supe.

Supe, 14 de febrero de 2020.- La empresa pesquera TASA, en el marco de su voluntariado corporativo Te Reto y Lo hago, entregó este viernes 14 de febrero, el local Cuna Más “Juntos por los niños”, en la Urb. La Cruz, en Puerto Supe, que ofrecerá el servicio de cuidado diurno en beneficio de más de 30 familias del distrito.

Esta obra responde a las necesidades identificadas por la empresa en Puerto Supe donde se identificaron, entre otros puntos críticos, altos niveles de anemia en niños y niñas menores de 3 años y la necesidad de los padres y madres de familia por dedicar mayor tiempo a actividades económicas. De esta manera, el local Cuna Más brindará atención integral a niños y niñas, de entre 6 a 36 meses de edad, que incluye servicios de salud, seguridad, protección, aprendizaje, desarrollo de habilidades, entre otros.

Para la culminación de esta obra se trabajó de manera colaborativa con la Municipalidad de Supe junto a la planta de harina y aceite de pesado de TASA en Supe, aportando recursos para hacer realidad el proyecto. Además, se establecieron alianzas con la subprefectura y la comunidad del AA.HH. La Cruz.

Gracias a la iniciativa y liderazgo de TASA, el “Te Reto, Lo Hago” busca promover el trabajo voluntario de cada una de sus plantas a través de sus colaboradores para generar un impacto social en las comunidades donde opera.